

RETRouvez l'actualité des établissements de Ma Chance Moi aussi

Publiée en Janvier 2026



GAZETTE #5

Les temps forts de nos établissements en cette fin d'année



ACCOMPAGNEMENT AUX OUTILS DU NUMÉRIQUE

Dans le cadre d'un partenariat entre l'établissement de Massy et La Place du Numérique, un professionnel du numérique, Jean-Louis, intervient régulièrement au sein de l'établissement afin d'accompagner les enfants dans la découverte et l'apprentissage des outils numériques.



Les 12 enfants de la promotion « SOPRANO » de l'établissement de Sartrouville ont réalisé un projet intitulé « Mon Monde, Mon Histoire ». Ce projet consistait à réaliser des rendus visuels avec la photo de l'enfant, les drapeaux d'origines, mots de la langue culturelle, ses traductions, des images représentant les vêtements, la nourriture, les paysages.



UN TEMPS INTERGÉNÉRATIONNEL RICHE EN RENCONTRES ET EN PARTAGE

Lors des dernières vacances de Lyon 8, un temps intergénérationnel a été organisé, offrant aux jeunes une nouvelle occasion de rencontre et d'échange avec les aînés. Deux groupes se sont rendus à la Fondation Rambaud, une résidence autonome accueillant des personnes âgées.



COUPE DU MONDE DE BIATHLON : JOURNÉE DÉCOUVERTE

Dans le cadre de notre participation à Glisse en Cœur, événement solidaire majeur mobilisant entreprises, associations et grand public, les enfants accompagnés des établissements d'Annemasse, Aix-les-Bains, Chambéry et Albertville ont vécu une journée exceptionnelle placée sous le signe du sport, du partage et du dépassement de soi.



UNE SORTIE FAMILLE SOUS LES LUMIÈRES DE VICHY

Les vacances de fin d'année ont été placées sous le signe de la magie à Clermont-Ferrand, offrant aux familles des moments chaleureux et fédérateurs. Parmi les temps forts, une sortie famille à Vichy a rassemblé près d'une cinquantaine de participants autour des illuminations de la ville et d'un spectacle déambulatoire.



UNE JOURNÉE DE GLISSE ET DE COMPLICITÉ AUX SAISIES

Les enfants de l'établissement d'Albertville ont pu partager une belle sortie parents/enfants aux Saisies. Rythmée par les descentes de luge, entre glissades et moments de complicité entre petits et grands, tout le monde a pu pleinement profiter de la neige et de la montagne. Une journée remplie de sourires et de souvenirs pour tout le monde.



VOYAGE CULTUREL : À LA DÉCOUVERTE DE LA GUINÉE CONAKRY

Dans le cadre de notre projet pédagogique annuel, l'établissement a choisi de mettre à l'honneur, chaque mois, un pays d'origine des enfants accueillis. Le projet avec la découverte de la Guinée Conakry. Aminata, la maman de la petite Bintou, est venue accompagnée de son ainée pour animer un après-midi riche en découvertes.



VISITE DE LA GENDARMERIE NATIONALE

Les enfants de l'établissement d'Aix-les-Bains ont eu l'opportunité de visiter la gendarmerie nationale et de vivre une immersion au cœur du métier de gendarme. Ils ont tout d'abord découvert les véhicules de la gendarmerie, les gendarmes leur ont ensuite présenté les différents équipements utilisés sur le terrain.

RETRouvez l'actualité des établissements DE MA CHANCE MOI AUSSI

Publiée en Janvier 2026



PROJET AUDIOVISUEL MÉLANT CREATIVITÉ ET TRAVAIL COLLECTIF

À l'établissement de Drancy, les enfants ont participé à un projet audiovisuel mêlant créativité, expression et travail collectif. À travers la réalisation de plusieurs vidéos, ils ont été invités à découvrir les différentes étapes de création d'un mini-film, depuis l'imagination des scènes jusqu'à leur mise en image.



DÉPASSEMENT DE SOI EN MONTAGNE DANS LES BELLEDONNES

L'établissement d'Échirolles a effectué sortie raquettes dans les Belledonnes avec Léa, une guide de moyenne montagne pour partir en quête des traces d'animaux sauvages. Le reste de la journée a été consacré à la rencontre de Ulrick, éducateur, qui a initié les enfants à la médiation via le sport et au dépassement de soi.



LES ADOLESCENTS À LA RENCONTRE DES ANIMAUX À POLLIONNAY

Dans le cadre des actions menées avec le groupe du Cursus 2 de Décines, une sortie au Club Hippique de Pollionnay a été organisée. Cette activité s'inscrit pleinement dans l'objectif opérationnel du projet éducatif annuel d'Adrian, référent éducatif, qui vise à favoriser la co-construction de projets avec les jeunes.



À LA DÉCOUVERTE DES ŒUVRES AU MUSÉE DE CHAMBERY

Les enfants de Chambéry ont visité le musée des Beaux-Arts de leur ville dans le cadre d'un projet éducatif mené tout au long de l'année. Inspiré du livre Les Yeux de Mona, ce projet vise à faire découvrir, à chaque période de vacances, une œuvre en détail afin que les enfants puissent ensuite la présenter et la partager avec leurs familles.



CUISINE, BIEN-ÊTRE ET NEIGE : UN MOIS DE DÉCEMBRE FÉDÉRATEUR

Comme chaque premier mercredi du mois, les familles d'Annemasse ont participé à un atelier parents/enfants. Cette fois-ci, la cuisine était à l'honneur avec la confection de biscuits. Puis, avec Elodie, notre intervenante Yoga, les parents ont pu discuter des bienfaits du sport pour leur enfant mais aussi pour eux, les adultes.

FAITES UN DON
SUR MACHANCEMOIAUSSI.ORG

Ma chance
moi aussi!

Tous les enfants
sont notre avenir.